

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Marathon du Gabon : Daniel Yator vainqueur de la 8e édition

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

**L**E Marathon du Gabon édition 2022 a pris fin hier avec, en plus du 10 Km et du semi-marathon 21 km, le marathon. Une dernière étape longue de 42 km qui a vu les coureurs originaires de l'Afrique de l'Est, confirmer à nouveau leur suprématie.

Le premier à franchir la ligne d'arrivée à la tribune officielle a été Daniel Yator (2 h 18' 37"). En présence notamment du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, de son premier ministre Rose Christiane Ossouka Raponda, et de certains membres du gouvernement dont le ministre des sports, Franck Nguema. Il sera suivi par son compatriote, Edwin Kipleting (2 h 20' 03") et de l'Éthiopien Danel Aschenik (2 h 22' 27"). Le grand vainqueur de la 8e édition bat également le temps

obtenu par son compatriote Alex Bartilol en 2019 (2 h 19' 50"). Même scénario chez les dames où Cynthia Kosgei (2 h 48' 49") s'est imposée, suivie de l'Éthiopienne Almenesh Herpa (2 h 48' 54") et de sa compatriote Sharon Cherop (2 h 49").

Pour le semi-marathon, le Gabonais Marius Opana Lendengue arrive en tête au classement général chez les hommes (1 h 14' 30"). Il devance Marc Nkongai (1 h 16' 08") et Arnaud Lemani (1 h 16' 10"). Chez les dames, la première place est revenue à Martine Divassa (1 h 51' 29"), talonnées par Aude Essimba (1 h 54' 03") et Michelle Gaba Dibangou (1 h 58' 51").

Pour le compte du 10 km, Djessy Mouelé Kodo est monté sur la plus haute marche du podium avec 31' 36". Il sera accompagné de Dropsy Olanga (34' 27") et Barro Lemami (34' 47").



Daniel Yator recevant le trophée de vainqueur des mains du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba

## Chancia Bibang Mimbale bat le record du 5 km



Chancia Bibang Mimbale est désormais la recordwoman nationale du 5 km

## Ce qu'ils en pensent

ANACLET MATHIEU TATY, PRÉSIDENT DE LA FÉDÉRATION GABONAISE D'ATHLÉTISME :

"Je suis un président satisfait parce que certains records de nos athlètes ont été battus. C'est le cas avec Chancia Mimbale Bibang chez les dames pour le 5 km et Djessy Mouelé Kodo chez les hommes sur 10 km. Pour la fédération, ce ne sont pas les places que les athlètes occupent qui sont importantes, mais plutôt leurs performances. Nous voulons que nos athlètes se surpassent et se rapprochent des autres africains qui sont meilleurs dans ce domaine. Je leur demande de continuer à travailler pour améliorer encore leur temps."

JOANNICK NGOMO OBIANG, DIRECTEUR GÉNÉRAL DE L'OFFICE NATIONAL DU DÉVELOPPEMENT DU SPORT ET DE LA CULTURE (ONDSC) :

"Pour cette 8e édition, le Marathon du Gabon a démontré qu'il continue de monter en gamme. Avec plus de participants, plus des professionnels et amateurs que l'année dernière. C'est l'édition la plus relevée de l'histoire du Marathon du Gabon depuis son lancement en 2013. Je vous rappelle aussi que le rôle de l'Office est d'aider toutes les fédérations qui répondent au cahier des charges du ministère des sports. Pas seulement financièrement, mais également matériellement ou encore par des stages et séminaires, aussi bien pour les entraîneurs que pour les athlètes. Au Gabon, il existe 22 fédérations sportives. Quelle que soit la fédération, comme le dit si bien le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, l'essentiel c'est de mettre le Vert-Jaune-Bleu en haut et rendre fiers les Gabonais."

Par PSNB

PSNB  
Libreville/Gabon

**L**A 8e édition du Marathon du Gabon a débuté samedi avec trois compétitions (1,5 km et 3 km) chez les jeunes, et la "Gabonaise" (5 km) chez les femmes. Pour cette prestigieuse course, l'internationale gabonaise Chancia Bibang Mimbale a franchi,

la première, la ligne d'arrivée. Elle a également battu le record en 16 minutes, 59 secondes, détenu jusque-là par Chancia Koumba Manfoumbi en 2019 (18 minutes, 40 secondes).

Elle trône ainsi à la première marche du podium de ce parcours dédié à la lutte contre les cancers du sein et du col de l'utérus. La jeune athlète a

damé le pion à sa coéquipière de l'équipe nationale. Mieux, elle grave son nom en lettres capitales sur cette épreuve en y inscrivant un nouveau record. Chancia Koumba Manfoumbi (18'46) et Anelka Bekale (19'17) complètent de ce fait le podium de cette course. Une épreuve féminine soutenue par la Fondation Sylvia Bongo Ondimba (FSBO).